

**pro manu - 15. Generalversammlung**  
**Grusswort**

22. März 2024

Geschätzter Vorstand von pro manu  
Liebe Vereinsmitglieder und Gäste

Mit "Schwamm drüber" hat Ihre Präsidentin in der Einladung auf die neue Mini-Ausstellung im Schulmuseum hingewiesen – und gleichzeitig zum Nachdenken über die Metapher als solche angeregt. Während die Älteren unter uns den Schwamm noch als "Undo"-Funktion im Klassenzimmer kennenlernen durften, ist die Schiefertafel mittlerweile fast nur noch beim Jassen im Einsatz. Auch dort kann man mit einem "Schwamm drüber" eine Niederlage elegant zum Vergessen bringen. Doch an der heutigen Versammlung muss nichts weggewischt oder vergessen werden. Im Gegenteil. Es gilt, die vielfältigen Tätigkeiten von pro manu sichtbar zu machen. Mit Ihrem Engagement in Form von Workshops, der Erarbeitung von Angeboten für den Fachbereich TTG und der Vernetzungsarbeit halten Sie die Professionalität im gestalterischen Bereich in unserem Kanton hoch. Dafür danke ich Ihnen herzlich und wünsche Ihnen weiterhin viele kreative Ideen, anregende Begegnungen und Zeit für den fachlichen Austausch.

Beat Brüllmann  
Chef Amt für Volksschule